



communiqué

Date

Pour publication **Le 17 décembre 1993**

N° 230

LE CANADA ET LA RUSSIE S'APPRÊTENT À METTRE SUR PIED UN PROJET DE FORÊT MODÈLE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, et la ministre des Ressources naturelles, M^{me} Anne McLellan, ont annoncé aujourd'hui que la Russie et le Canada oeuvreront de concert afin d'établir une forêt modèle en Russie. Ce pays est notre deuxième partenaire dans le cadre du Programme international des forêts modèles.

Le Programme international des forêts modèles du Canada, initiative à laquelle a été consacré un budget de 10 millions de dollars et qui suscite de plus en plus d'intérêt à travers le monde, repose sur le succès du Réseau canadien des forêts modèles. Il a pour but de promouvoir parmi les pays développés et en développement le partage de concepts et de technologies liés à la mise en oeuvre de la gestion durable des forêts et d'ouvrir la voie à d'autres partenariats.

«Le Canada se réjouit d'avoir la Russie comme partenaire dans le cadre du Programme international des forêts modèles. La coopération entre pays sur des questions difficiles liées au développement durable revêt une importance cruciale pour leur règlement. Je suis persuadé que ce programme constituera un exemple fructueux que nous pourrons porter à l'attention de la Commission du développement durable des Nations Unies (CDD) lorsqu'elle examinera le dossier des forêts internationales en 1995», a déclaré M. Ouellet.

«À eux deux, le Canada et la Russie comptent près de 35 p. 100 des forêts du monde. Il est essentiel que nous partagions nos connaissances et nos compétences afin de collaborer à la préservation des forêts du monde dans l'intérêt des générations futures. Le Programme international des forêts modèles permet aux pays d'unir leurs efforts dans la poursuite de cet important objectif», a déclaré M^{me} McLellan.

Une délégation russe, dirigée par le président du Service fédéral russe des forêts, séjourne au Canada cette semaine pour visiter plusieurs forêts modèles canadiennes. La délégation met au point un projet d'emplacement de forêt modèle en Russie, dans le territoire de Khabarovsk, situé dans la partie orientale de la Sibérie, à environ 500 kilomètres au nord de Vladivostok.